

みはら通信



第7回

ないえ福祉会祭



『ないえ学園』から変わったのが平成25年。すっかり名前も定着した『ないえ福祉会』さんのお祭りにおじゃましました。



参加型のゲームや抽選会、お菓子まきなど、利用者さんと地域の人と一緒に楽しむイベントです。



スタッフ気合いのおそろいシャツ!

ないえ福祉会名物

なんて書いてるから買っちゃうじゃないですか。職員さんの手作りだそうです。いいと思います!(チーズケーキ)



利用者さんも職員さんも、スタッフさんもお客さんも、みんながニコニコ。普段からとっても良い雰囲気でご過ごされているのかな〜と、思われるお祭りでした。

がんばってます 奈商生

なんだか最近、行く先々で見る気がするのが奈井江商業高校の生徒さんたち。そこに行ってる自分も自分ですが... このお祭りでは吹奏楽部の演奏が披露されました。

皆さんの気持ちを代弁します。

「奈商に吹奏楽部あるの!?!」

現在9名で活動。そのほとんどが高校に入ってから初めて楽器に触った子たちとのこと。9名全員がバラバラの楽器を持つ一人一役。まさに「みんなが主役」の演奏でした。



ダンス部の発表! ...と思いきや、弓道部のダンス披露



他にも...



やすらぎ祭や

ふれあい祭りのお手伝い

地域行事に大貢献!

やすらぎの家でのよさこい演舞(学校祭)。こども園の園児もかぶりつき。



コンロのテフロン加工のおはなし



ココがテフロン加工 (フライパンのイメージ)

ガスコンロの「トッププレート」といえば、ホーローやらフッ素加工やら、あこがれのガラストップやら...

この度、『テフロン加工』のコンロなるものが新発売されました。

お手入れ面、バーナー周りの焦げ付き予防面で大きな期待が持てます。

ビルトイン・テーブルタイプ 両方あります

今月の純ちゃん

彼岸もすぎると北海道の短い夏も終わりを迎えますね。

ところで、先日何軒かのお客さんのお宅で、灯油ストーブのお話しをしたところ、「三原さん ストーブも扱ってるの?」と驚かれました。

これを機会に是非知っていただきたいのです。

生活感がにじみ出ているのは、実際の僕の家のも物だからなのです

当店ではガスコンロ、給湯器はもちろんの事、ストーブ、灯油ボイラー、ホームタンク等の石油機器の他、洗面台、換気扇などキッチン周りあらゆる物に対応しております。

北海道も最近はエアコンが必要ですね



まずは、今お使いの灯油ストーブ、冬を迎える前に点火して作動の確認をする事をおすすめします。



諭吉の旅日記

駅前の『佐藤理容所』さんで新しいペットを飼ったとのことで行ってきました。

んん? 大ねずみじゃないですか!?

賢く、懐っこいため、人気急上昇中なのです。

デグーという種類の
キューちゃん(♀)

2017年12月うまれ

主さんは「ジョイフルのペット館なんて行ったもんなら1日中いれるわ〜」なくらいの犬の動物好き。

「自分の余命考えたら犬はムリでね〜」

よく聞く話ですが、何かしらパートナーがいることで元気もらえますよね。

ゆきちの頭

ちっくる

(秩父別町)

昨年4月にオープンした屋内遊戯施設。

わりと足しげく通っています。この7月、新たに「屋外」にもでっかいのができたので行ってきました。



巨大なジャングルジムは「キュービックコネクション」というそうです。日本一の大きさとのことで最上階からは2階建ての屋内施設の屋上が見えちゃう高さ。大人でもハラハラです。



空知の23市町の中で唯一、1/1時点の人口がプラスになってる町。特に20,30歳代の転入が目立つそうです。



奈井江からは1時間くらい、高速ならあっという間。お子さん、お孫さん連れのドライブにちょうど良いですよ。